

Graz, 23. Jänner 2025

Newsletter Kinderportal

Sehr geehrte Damen und Herren!

Wir freuen uns, Ihnen mit diesem Newsletter eine erste Zwischenbilanz zum aktuell laufenden Hauptvormerkzeitraum zukommen lassen zu dürfen. Innerhalb von knapp 2 Wochen wurden rund 13.500 Vormerkungen am Kinderportal angelegt. Von diesem Wert sind über 3.500 Vormerkungen alleine auf den ersten Tag des Hauptvormerkzeitraumes entfallen.

Da unter der Vielzahl an bereits übermittelten Vormerkungen auch einige dabei sind, bei denen sich Fehler eingeschlichen haben, wird es wie bereits angekündigt ab der kommenden Woche für Erziehungsberechtigte die Möglichkeit geben, Vormerkungen am Kinderportal selbstständig abzuändern. Das Freischalten dieser Bearbeitungsfunktion soll in Kombination mit der bereits angekündigten ZMR-Überprüfung sicherstellen, dass der von Ihnen ab März zu bearbeitende Bestand an Vormerkungen eine möglichst geringe Fehlerquote aufweist.

Da es sich beim Erhalterportal und Kinderportal um kommunizierende Gefäße handelt, stellt die Freigabe der Bearbeitung von bereits übermittelten Vormerkung aus technischer Perspektive auch eine Herausforderung dar. Aus diesem Grund ist es notwendig, die Sichtbarkeit der bei Ihnen einlangenden Vormerkungen während des restlichen Hauptvormerkzeitraumes einzuschränken. Was dies für Sie genau bedeutet und wie unter diesem Gesichtspunkt die Vergabe von Betreuungsplätzen, die im ersten Quartal dieses Jahres benötigt werden, geregelt wird, haben wir für Sie im [FAQ-Bereich für Erhalter](#) auf der Website der *Abteilung 6 - Bildung und Gesellschaft* zusammengefasst.

Sobald es weitere Neuigkeiten im Zusammenhang mit dem Kinderportal und Erhalterportal des Landes Steiermark gibt, werden wir Sie darüber umgehend in einem neuen Newsletter informieren!

Mit freundlichen Grüßen
das Kinderportal-Team